
自然環境たより           ２０１７．５．１８ 
 
 気候変動の激しい時期ですがお変わりなくお過ごしでしょうか？ 
定例の自然環境部会報告です。 
 
＜高山村状況＞ 
４月２３日（日）新年度第一回目の作業を行いました。 
参加者は８名、クズのツル除去（まだ伸びていなかった）、下草刈り、周辺部の

ササ刈りを実施しました。尚、殖産組合の組合長さんからお茶を１ケースいた

だきました。 
◎次回は６月 8 日（木）９：３０から実施いたします。 
 
＜５月例会報告＞ 
５月１３日（土）実施しました。 
出席者は６名、議題は以下です。 
１． 前回の高山村作業の報告と次回日程（上述） 
２． カッパピアエコクラブ（みどりの基金事業）について。 

４月１０日過ぎに県から正式認可の連絡がきて３０万円の補助金が認め

られました。地区の小学生に呼びかけ、３０人ほどでカッパピアエコク

ラブを結成し、高崎地区会メンバーを中心として「サポーター」として

活動します。環境教育として自然観察、軽作業を実施します。 
第一回活動は５月１４日（日）、翌日の上毛新聞に掲載されました。 
自然環境部会も必要に応じサポーターとして協力お願いします。 

３． 各地区の報告 
・太田地区：金山の雑木林保全事業 
・前橋地区：九十九山の環境保全、敷島公園の野鳥観察 
・高崎地区：井野川の水生生物観察、古民家の竹林整備など 

４． 次回例会について 
◎次回例会は７月８日（土）前橋元気２１会議室にて行います。 
５．「山と森林イベント一覧」について 
  県の各所や公民館などに置いてあるパンフレット「山と森林イベント一覧」

群馬県林政課発行、には県内各ＮＰＯ等が主催する行事が幅広く掲載され

ておりとても参考になります。皆さんもぜひ入手の上、参加されてはいか

がでしょうか？ 元気２１にも置いてありました。 
６．自由討議 
  詳細略                 自然環境部会会長 田中和夫 


